## Vente Venezuela: Se activó mecanismo para aplicación de la Carta Democrática contra el régimen de Maduro

Vente Venezuela saluda con beneplácito la activación del mecanismo que permitirá la aplicación de la Carta Democrática Interamericana de la Organización de Estados Americanos (OEA) contra el régimen de Nicolás Maduro, ocurrida hoy jueves 23 de junio de 2016 durante la sesión del Consejo Permanente de la organización reunido en Washington DC.

Hoy ha quedado claro frente a las américas y el mundo que en Venezuela se vive una dictadura, que además ha provocado una lamentable crisis humanitaria que día a día afecta y cercena la vida de los venezolanos, tal como se desprende del informe del secretario general de la organización, Luis Almagro, que refleja de manera clara el tamaño y la gravedad de la tragedia que vivimos actualmente.

"El que debería ser uno de los países más ricos de la región, se encuentra enfrentando una crisis sin precedentes", dijo Almagro, no sin antes acotar que "Venezuela es un Estado plagado de corrupción, pobreza y violencia", y que además "es el segundo país más violento del mundo".

En un retrato certero de cómo el régimen ha violado reiteradamente la Constitución, acabando con la autonomía de los poderes y demás garantías democráticas, Almagro apuntó que "cuatro de los cinco rectores del CNE [Consejo Nacional Electoral] pertenecen al partido de gobierno" y que por esto mismo "el Estado se ha encargado de demorar el proceso para el referéndum revocatorio".

Igualmente, se mencionó la grave situación de los más de 90 presos políticos, a los que hemos acompañado desde nuestro partido, luchando por su libertad. Se nombró a Leopoldo López, Antonio Ledezma, los activistas Francisco Márquez y Gabriel San Miguel y también a quienes se encuentran detenidos en "La Tumba" del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin). "La situación ha pasado de ser desesperada", puntualizó Almagro.

Vente Venezuela desea agradecer a los 20 países que, contrarios a la pretensión de la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, aprobaron que se iniciara esta discusión en el seno de la OEA. Esta derrota masiva del régimen en el seno de la más importante organización de países de la región demuestra el fracaso del falso diálogo promovido por el régimen y sus aliados internacionales, quienes pretendían darle nuevos aires a la dictadura, como ya lo hicieron en anteriores oportunidades.

Del mismo modo, hacemos un llamado de atención respecto al mecanismo que hoy se inicia y que debe culminar no sólo en la aprobación respecto a la aplicación de la Carta Democrática al régimen, sino en acciones concretas que permitan la llegada al país de la ayuda humanitaria, la liberación de los presos políticos y la

concreción de una salida democrática al régimen de Maduro en 2016, que permita a los venezolanos volver al sistema democrático y reconstruir al país desde la reconciliación, la justicia, la prosperidad y la paz.

Sabemos que los lapsos diplomáticos son lentos, pero el tiempo apremia y cada día que pasa se traduce en vidas perdidas.

Ya el mundo no puede seguir evadiendo la realidad de un país que vive el peor momento de su historia. Hoy, el régimen y sus apaciguadores internacionales han recibido una contundente derrota, en lo que sin duda es el primer paso para avanzar hacia la recuperación de nuestra libertad.